

Babinsa Koramil 0829-12/Modung Bantu Cek Kesehatan Warga Yang Sakit

AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID

Jul 17, 2023 - 13:43



Babinsa Koramil 0829-12/Modung, Koptu Adi Wijaya saat mengecek kesehatan Muhammad Yusuf (46 tahun) warga Dusun Pesisir Desa Patengteng Kecamatan Modung

BANGKALAN, - Babinsa Koramil 0829-12/Modung bersama personel Koramil melaksanakan Karya bakti kesehatan. Karya bakti kesehatan tersebut berupa pengecekan dan pemberian obat gratis kepada warga yang mengalami sakit di Dusun Pesisir Desa Patengteng Kecamatan Modung Kabupaten Bangkalan pada

Minggu (16/07/2023).



Pemeriksaan kesehatan warga yang sedang sakit atas nama Mohammad Yusuf (46 tahun) warga dusun tersebut dilakukan atas informasi dan permintaan dari perangkat Desa yang mengharapkan bantuan dari Babinsa Koramil 0829-12/Modung. Atas dasar tersebut, Koptu Adi Wijaya bersama personel Koramil 0829-12/Modung lainnya bergerak mendatangi warga yang sedang mengalami sakit tersebut.

Kepala dusun (Apel) Dusun Pesisir Desa Patengteng Kecamatan Modung, Yudi Hariyanto Menyambut baik bantuan dari Babinsa Koramil 0829-12/Modung yang membantu memeriksa kesehatan warganya.



“Terimakasih banyak kepada Babinsa yang sudah menyempatkan waktu untuk mengecek dan memeriksa warga kami yang sedang sakit. Kami juga bisa tahu mengenai cara hidup sehat dan menjaga pola makan. Sekali lagi terimakasih.” Tuturnya.

Sementara itu, Danramil 0829-12/Modung, Kapten inf Moh. Sutedjo Agusandi menyampaikan, “Ini salah satu kegiatan atau tugas prajurit selain perang, Babinsa Koramil 0829-12/Modung selain melaksanakan Baksos khitan Gratis juga membantu warga apabila ada yang minta tolong dalam pengecekan atau pemeriksaan kesehatan, insya Allah kami siap membantu warga yang membutuhkan,” tutur Danramil pada Senin (17/07/2023).

“Selain pemeriksaan kesehatan, kami juga memberikan obat secara gratis dan memberikan himbauan kepada pasien agar selalu menjaga pola makan dan kebersihan di sekeliling tempat tinggalnya. Semoga kegiatan-kegiatan seperti ini kedepannya bisa terus berlanjut,